



Have you registered for the Communications Workshop on June 22? // Vous êtes-vous inscrit.e à l'Atelier de communication du 22 juin?



*le français suit*

Hello,

We're sending this week's newsletter out a day early as tomorrow is [National Indigenous Peoples Day](#). June 21 is an opportunity to recognize and celebrate the cultures and contributions of the diverse First Nations, Métis and Inuit peoples across the country. The Housing Supply Challenge Support Program is thankful for the Indigenous partners we have worked alongside and learned from throughout the Northern Access Round.

### **Upcoming Events and Key Dates**

#### **Have you registered for the Communications Workshop on June 22?**

Join us for the Communications Workshop where you will receive valuable tips on how to define your communication objectives, identify your key audience and messages, and learn about storyboarding and other communication techniques to develop your pre-recorded presentation for your Stage 2 application submission.

**Register [here](#)** and make sure to **[download](#)** the workshop presentation and materials.

#### **The third and final Applicant Support Check-ins are coming up!**

We will email you soon for our third and final round of Applicant Support Check-ins. We'll check in on your progress, share updates on the Solutions Showcase, and answer any questions about the Stage 2 Application and Solutions Showcase. We will be in touch the first week of July, so please keep an eye on your inbox during that time.

You also have the option to book a one-hour 1:1 check-in with Amanda Buffalo, Northern and Indigenous Advisor, or Sean Gadon, Special Housing Advisor. Please email them directly to coordinate a time to meet: [gadon@rogers.com](mailto:gadon@rogers.com) ; [amanda.buffalo@live.ca](mailto:amanda.buffalo@live.ca). Note that Sean will not be available in August, so be sure to request time in July to chat through your solution with him.

## General Announcements

### Last chance to book your 1:1 Application Writing Support!

The Application Writing Workshop for the Northern Access Round Stage 2 recording is here! Jessica Beketa from CMHC's Housing Supply Challenge team and Amanda Buffalo, grant writing expert and Indigenous and Northern affairs consultant, shared helpful tips and guidance on writing a quality Stage 2 application. You can find the recording on the Community Solutions page [here](#).

Looking for support as you write your Stage 2 application? You can book a 1:1 session with Amanda Buffalo to receive tailored feedback and advice on how to strengthen your submission!

To get the most out of the session, come ready with your questions and areas you'd like support with, and bring a draft of your application if possible. Sorry, she won't be able to edit your application or review it in full.

*Note: each session is 30 minutes, and each team can access up to one hour of support (two 30-minute sessions).*

---

If you have any questions, or would like to add a team member to this newsletter list, contact us at [hsc-dolsupport3@evergreen.ca](mailto:hsc-dolsupport3@evergreen.ca) or (647) 670-2265. Don't forget to join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



Bonjour,

Nous envoyons le bulletin de cette semaine avec un jour d'avance, car demain est la [Journée nationale des peuples autochtones](#). Le 21 juin est l'occasion de reconnaître et de célébrer les cultures et les contributions des diverses Premières Nations, des Métis et des Inuits de tout le pays. Le Programme de soutien au Défi d'offre de logement est reconnaissant envers les partenaires autochtones avec qui nous travaillons et pour tout ce qu'on a appris d'eux tout au long du cycle Accès Nord.

### Événements à venir et dates importantes

#### Êtes-vous inscrit à l'Atelier de communication du juin 22?

Rejoignez-nous demain pour l'Atelier sur la communication, où vous recevrez de précieux conseils sur la manière de définir vos objectifs de communication, d'identifier votre public et vos messages clés et de vous familiariser avec le scénarimage et d'autres techniques de communication pour élaborer votre présentation préenregistrée en vue de la soumission de votre demande à l'étape 2.

Inscrivez-vous [ici](#) et assurez-vous de [télécharger](#) la présentation et le matériel de l'atelier.

#### La troisième et dernière séance de Soutien aux demandeurs est imminente!

Nous vous enverrons un courriel bientôt pour notre troisième et dernière séance de Soutien aux demandeurs – vos retours. Nous prenons des nouvelles sur vos progrès, partagerons des mises à jour sur la Démonstration des solutions et répondrons à vos questions sur la demande de l'étape 2 et la Démonstration des solutions. Nous communiquerons avec vous la première semaine de juillet, alors gardez un œil sur votre boîte de réception pendant cette période.

Vous avez également la possibilité de réserver une réunion d'une heure avec Amanda Buffalo, conseillère pour le Nord et les peuples autochtones, et Sean Gadon, conseiller spécial pour le logement. Veuillez leur envoyer un courriel directement pour convenir d'un moment de rencontre: [gadon@rogers.com](mailto:gadon@rogers.com) ; [amanda.buffalo@live.ca](mailto:amanda.buffalo@live.ca). Notez que Sean ne sera pas disponible en août, alors assurez-vous de demander du temps en juillet pour discuter de votre solution avec lui.

## Annonces générales

### **Dernière chance de réserver votre séance de soutien individuel à la rédaction de votre demande!**

L'enregistrement de l'atelier de rédaction de demandes dans le cadre de la deuxième étape du cycle Accès Nord est disponible! Jessica Beketa de l'équipe du Défi de l'offre de logement à la SCHL et Amanda Buffalo, experte en rédaction de demandes de subventions et consultante pour Affaires autochtones et du Nord, nous font part de conseils utiles et de directives sur la manière de rédiger une demande efficace dans le cadre de la deuxième étape. Vous trouverez la version enregistrée sur le Portail de solutions pour les communautés [ici](#).

La dernière semaine de portes ouvertes avec Amanda aura lieu la semaine du 10 au 14 juillet, ne manquez pas votre chance! Envoyez un message à [amanda.buffalo@live.ca](mailto:amanda.buffalo@live.ca) aujourd'hui pour réserver votre séance.

Pour tirer le meilleur parti de la séance, préparez vos questions et les points sur lesquels vous aimeriez obtenir de l'aide, et apportez si possible une version préliminaire de votre demande. Nous sommes désolés, mais nous ne pouvons pas modifier votre demande ni l'examiner dans son intégralité.

Notez que chaque séance dure 30 minutes et chaque équipe peut bénéficier d'une heure de soutien (deux séances de 30 minutes).

---

Si vous avez des questions ou si vous aimiez ajouter le nom d'un membre à la liste d'envoi, communiquez avec nous à l'adresse [hsc-dolsupport3@evergreen.ca](mailto:hsc-dolsupport3@evergreen.ca) ou composez le (647) 670-2265. N'oubliez pas de rejoindre notre [groupe Facebook](#) pour les demandeurs présélectionnés !

Bonne semaine!

[L'équipe](#) du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

